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ペットボトルは 「リサイクルプラスチック」のごみと 同
おな

じ日
ひ

に出
だ

します。 

 ペットボトルを出
だ

すときは ペットボトルのキャップとラベルを とります。そして ペットボト

ルは つぶしてください。つぶしたペットボトルは 「リサイクルプラスチック」とは ちがうごみ

の袋
ふくろ

に 入れて出
だ

してください。 

 ペットボトルの キャップとラベルは リサイクルプラスチックと 同
おな

じ袋
ふくろ

に入
い

れて 捨
す

ててくだ

さい。 

 

   ペットボトルは ただしく分
わ

けて 捨
す

ててください         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 家庭
か て い

ごみの出
だ

し方のことは 広島市役所
ひろしましやくしょ

のホームページも見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/kateigomi/363649.html 
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ペットボトルは ただしく分
わ

けて 捨
す

ててください 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」12月
がつ

1日号
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キャップとラベル キャップとラベルは 

リサイクルプラスチックの 

袋
ふくろ

に 入れます 

つぶします 

「リサイクルプラスチック」とは

ちがうごみの袋
ふくろ

に 入
い

れます 

「リサイクルプラスチック」の 

ごみと 同
おな

じ日
ひ

に出
だ

します 

キャップとラベルを 

とります 

 

http://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/8/87/Recycling_pet.svg

